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Zitat von wikinger 

Bis jetzt bin ich mit Baders Arbeit sehr zufrieden was die Kaderzusammenstellung für
die nächste Saison angeht. Beim Sturm können wir schon mal einen Haken dran
machen.
Freue mich jetzt schon auf die beiden Neuzugänge.

Jetzt gilt es noch, Pinola endlich zu einer Entscheidung zu bewegen. Würde ihm eine
Frist bis nächste
Woche setzen. Sonst muss man sich um einen anderen LV bemühen.

Hoffe ja noch, dass Ottl doch zu uns kommt. Dann noch einen weiterenn DM, einen
guten IV (Nilsson)
und 1-2 Leute für das OM. Noch ne Menge Arbeit, aber ich bin zuversichtlich.

Alles anzeigen 

 Und alle sollten erstligatauglich sein, stimmts?
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